

DEBATES SOBRE EJES  
ESTRUCTURALES DE  
CANARIAS: LA RELACIÓN  
CON ÁFRICA



CASA ÁFRICA



**GuinGuinBali**  
¿Sabes dónde vives?

# GuinGuinBali, Unesco y Casa África aproximan Canarias a África

| 05/05/2011

---

Este jueves, a partir de la ocho de la tarde, la Real Sociedad Económica de Amigos del País en Gran Canaria, organiza un acto enmarcado en un ciclo de debates sobre ejes estructurales de Canarias. La relación con África, es uno de ellos.

La Real Sociedad Económica de Amigos del País, en un ciclo de jornadas sobre ejes estructurales de Canarias, organiza un día de aproximación de Canarias a África. El encabezado dice:

*Hacer política es hablar sobre lo que interesa al ciudadano, promover el contraste de ideas, fomentar las dudas, dar voz a los que no se suelen escuchar. La relación de Las Palmas con el continente vecino ha estado plagada de desencuentros y ahora parece estar sobre todo en manos mercantiles. Bueno es que el comercio y con ello los vínculos prosperen, mas desde aquí hay otras iniciativas que merecen ser conocidas mejor.*

Por ello, este jueves, en la sede de la organización en Las Palmas de Gran Canaria participarán en un debate José Joaquín O'Shanahan, de la cátedra Unitwin-UNESCO de Investigación, Planificación y Desarrollo de Sistemas Locales de Salud de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria-Servicio Canario de la Salud y sus proyectos en Africa; Juan Montero, coordinador del área Africa del Centro UNESCO Gran Canaria, hablará sobre el Foro Social Africano; Ricardo Martínez, Director General de Casa África.

En el debate también estará GuinGuinBali, este medio de comunicación, especializado en África, que cumple ya 14 meses entre todos ustedes.

El acto empezará a las ocho de la tarde y será en la sede de la Real Sociedad Económica de Amigos del País de Gran Canaria, ubicada en la confluencia de las calles de los Balcones y Mendizábal (ver mapa adjunto).